

Le président du Costa Rica viendra en visite officielle à Cuba



San José, 3 décembre, (RHC).- Le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís, a annoncé qu'il se rendra en visite officielle à Cuba, les 15 et 16 décembre, au cours de laquelle il cherchera à renforcer les liens bilatéraux entre nos deux pays.

Le président a souligné que l'un des buts de son voyage sera de positionner son pays au sein de la Communauté de la Caraïbe, dont Cuba jouit d'un grand prestige.

Le président costaricain a expliqué qu'il est essentiel pour le Costa Rica d'avoir une projection dans une zone ayant de grands bénéfices et avantages en matière de concurrence commerciale et des investissements.

Un rapprochement entre nos pays s'est produit de façon progressive depuis que l'ex président Oscar Arias ait annoncé le 19 mars 2009, le rétablissement des relations diplomatiques avec notre pays, liens que San José avait rompu en 1961.



Radio Habana Cuba